



CASA 4 DORMITORIOS 3.5 BAÑOS EN LA CALA DE MIJAS

La Cala de Mijas

REF# R5080252 – 1.800.000€

4
Beds

3.5
Baths

421 m²
Built

10000 m²
Terreno

En un jardín campestre inglés, en una hermosa casa de campo, uno piensa en flores preciosas como hortensias, dedaleras, guisantes de mar, rosas y un césped bien cuidado. Pero aquí en España, presentamos la versión española, que normalmente se llama finca o cortijo, lleno de vibrantes buganvillas, adelfas, hibiscos, jacarandas, alhelíes y jazmines tan coloridos, siempre con un cielo azul claro. Esta casa de campo lo tiene todo, ya que se encuentra en el campo, pero a solo 10 minutos en coche de la costa, a 10 minutos (ida y vuelta) del centro de Fuengirola o La Cala de Mijas y a menos de 30 minutos del centro de Marbella o del aeropuerto de Málaga. Este cortijo tiene el auténtico estilo andaluz, pintado de blanco con tejado de tejas de terracota. Las puertas eléctricas dan al camino de entrada con sus guijarros blancos y encontrará amplio espacio para aparcar. Entra en la casa por la gran puerta principal de madera, que creo que fue recuperada de un antiguo hotel de Málaga. Cruza esta hermosa puerta y accede al pasillo, que de nuevo luce suelos de terracota y altos techos con vigas de madera. Desde el recibidor se sube al dormitorio principal, directamente al salón-comedor. A la derecha está la cocina y a la izquierda un amplio dormitorio con baño en suite. También hay un aseo para invitados. En la planta superior hay un amplio dormitorio con baño en suite y una terraza con vistas panorámicas al jardín y al campo, e incluso se puede ver el mar. Desde el recibidor se accede al amplio salón con su gran chimenea, que conduce, a la

izquierda, a una habitación que puede usarse como estudio, oficina, sala de lectura o incluso una pequeña sala de televisión. A la derecha, al comedor, que también conduce a la gran cocina familiar de estilo rústico. Volviendo un momento al salón, este da acceso a una terraza cubierta y a su cuidado césped, ideal para jugar al croquet y luego a un pimpón junto a la piscina. Si le gusta la jardinería, el césped tiene césped Bermuda. A la izquierda del césped encontrará la relajante piscina y la zona de relax. En un nivel inferior, detrás de la piscina, encontrará el huerto secreto. De vuelta a la casa, desde el recibidor se accede directamente a la amplia cocina familiar, donde podrá cocinar las verduras frescas recogidas directamente de su huerto secreto. La cocina está diseñada de forma que es perfecta para cenas informales con familiares o amigos. Además, junto a la cocina hay un agradable comedor al aire libre. Hay varias zonas de la casa destinadas al comedor, así que podrá disfrutar del aire libre, ya sea en verano o en invierno, al sol o a la sombra. Todo está pensado para evitar el sol del mediodía o disfrutar de las cálidas noches típicas de estas zonas del mundo. Forma parte de "Costa del Sol Living". Desde la cocina, otra pequeña sorpresa: desde el apartamento de invitados de dos dormitorios, este también tiene otra entrada directa desde el exterior, por si desea aislarlo de la casa principal. El apartamento cuenta con dos dormitorios, un baño y una cocina-salón de concepto abierto, con salida a otra terraza exterior. Los propietarios la utilizan como zona de barbacoa y también cuenta con otra zona de césped con una espectacular montaña como telón de fondo. El cortijo cuenta con 10.000 m² de terreno, por lo que dispone de espacio de sobra si desea cultivar aguacates, mangos, aceitunas o incluso un pequeño viñedo de Moscatel para elaborar su propio aceite de oliva y vino. Esta encantadora casa de campo es ideal tanto para vivir todo el año como para usarla como casa de vacaciones. Disfrutará de la paz y la tranquilidad de vivir en el campo, a la vez que está muy cerca de todos los servicios. ¡Solo tiene que venir a verla!







